



## ELÉCTRICOS GANA CONCURSO DE TERMODINÁMICA

28 de mayo de 2025 TecNM/Mexicali

El equipo Eléctricos ganó el concurso de termodinámica que se celebró ayer en su cuarta edición.

Los integrantes fueron Fabián Arnoldo Muro Rubio, Emiliano López García y Emanuel Martínez Guzmán, estudiantes de la carrera de Ingeniería Eléctrica.

El segundo lugar lo obtuvo el equipo Almanac de Ingeniería Mecatrónica con José Roberto García Morales, Ángel Lerma Mata y Alfredo Fuentes.

La tercera posición fue para el equipo Termo que reunió a Jaime Moreno Rubio, Alicia Luna Vásquez y Javier Antonio Montes Fragoso.

### FELICITA SUBDIRECTORA A ORGANIZADORES

La subdirectora Gilda Peña Martínez, en representación del director, Dr. Manuel de Jesús López Pérez, comentó que la iniciativa de los maestros de termodinámica busca reducir los índices de reprobación y abandono escolar.

Peña Martínez, felicitó a Armando Balbuena por el apoyo de la iniciativa, "es una manera muy divertida, gracias a Gaby Pardo por la estrategia".

En la ceremonia de inauguración estuvieron presentes, el Subdirector de Planeación y Vinculación, Gabriel Ernesto Pando Martínez; el jefe del Departamento de Ingeniería Metal Mecánica, Armando Balbuena Rodríguez y los docentes Juan Luis Sarabia Aparicio y Gabriela Pardo Martínez.